

Les associations



MOTO-CLUB 8.60

Siège social : chez M. François Thibault
22 bd Hélène Boucher
51510 Fagnières
Site web : www.mc860.fr - Courriel : mc8.60@free.fr

Le 16 janvier, les membres du moto-club se sont réunis afin de faire leur petite assemblée générale ainsi que le planning annuel des sorties, et tout cela avec la traditionnelle galette des rois. Encore une bonne petite soirée entre amis.



Les 20 et 21 février, quatre courageux bikers se sont rendus à Bruges, lieu de notre hiver « mâles ». Cette année, parmi nous et pour la première fois..... Didier, il a été baptisé par la neige sur le parcours. Le temps s'est très agréablement mis au soleil mais toujours avec le froid. Balade sur la plage de Blankenberge et déjeuner dans cette même ville de Belgique.

L'après midi, en route vers Bruges afin de prendre possession de notre chambre réservée dans le plus grand hôtel de Bruges, un bain dans la piscine de l'hôtel afin de nous relaxer puis un petit sauna.

Dans la soirée petite balade dans Bruges : la nuit, les maisons et autres monuments sont superbement bien éclairés et de toute beauté. Souper dans un petit restaurant bien sympathique puis direction nos lits, la fatigue se faisant ressentir par tous. Le lendemain, petit déjeuner et découverte de la ville, calèche, bateau et balade dans les rues de cette magnifique ville. Déjeuner puis retour vers notre Champagne.

Nous sommes tous les quatre ravis de cet hiver « mâle ».

